



学校だより 2月

横浜市立新井小学校
No.541
令和6年1月31日
TEL 383-3455
FAX 381-7372

(URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/>)

春に向かって

校長

2024年を迎えてから、あっという間にひと月が経ちました。能登半島の地震発生から日は過ぎても依然として復興が進みません。被災した地域では、中学生の集団避難も報じられていました。親や住み慣れた場所から離れて生活しなければならない子どもたちや、送り出す親御さんのことを思う言葉もありません。ニュースを見ては胸が痛む日が続いています。

1月21日(日)、新井小・上菅田笹の丘小・新井中学校区の「地域育成者新春交流研修会」が新井小で行われました。地域の安全や子どもたちの育成に関心をもち、見守り関わってくださっている地域の方々との意見交換する機会がありました。参加者から、新井の子どもたちは地域の方に進んで挨拶する姿や、通学路の歩き方に気を付けて歩く姿が見られるとお褒めの言葉をいただきました。

話し合いの中で、参加者の一番の関心事は、やはり地域の防災に関するものでした。災害に備えるにあたり、同じ地域に住む者同士の連携が必要不可欠であることはわかっているが、現実はなかなか繋がることができていない。地域の防災訓練に参加する若い保護者や子どもの数が少ない。大人が、親が繋がろうとしないと、ご近所を知らない子どもの安心・安全は守ることができない。日頃から被災した時のために備えを心掛け、準備することなど、さまざまなことが話題になりました。今だからこそできることは何か、やるべきことは何かを考え、どう行動に移していくのかを参加者全員で共有しました。

地域、家庭、学校それぞれでやれることを実行していくことが大切です。学校では、24日に予告なしの避難訓練を行いました。災害はいつ、どこで起きるかわかりません。どのような行動が自分の身を守ることになるのか、周りを助けることに繋がるのかを考えさせました。是非ご家庭でもお子さんと一緒に話し合ってみてください。

季節は春に向かっていきます。子どもたちは、学年のまとめの時期に入りました。学習面でも生活面でも、次の学年を意識して過ごしていきます。2月8日には授業参観が予定されています。コロナ前に戻り、全学年5時間目の参観となります。お忙しい中とは存じますが、子どもたちがどのように学習に臨んでいるか、頑張る姿を是非ご覧ください。2月は、授業参観以外にも様々な行事があります。4組は上菅田笹の丘小学校と学習発表会、1年生は幼稚園や保育園との交流、4年生は「10年間のみんなの成長を見せる会」、6年生は東京見学などが予定されています。クラスや学年で協力し、より良い活動、心に残る行事にしてほしいと願っています。

通学路の件でお知らせがあります。稲荷通り方面の旧道を地域の方々が整備してくださいました。バス通りに沿って通っている道です。この度、通学路として使用することにしました。ただ外灯がなく、下校時には暗くなることが心配されます。車の交通量が多い朝の時間帯や雨天の時などにご使用ください。これまでの道と旧道のどちらを使っても構いません。今後、より安全な道となるようスクールゾーン協議会に申請していく予定です。地域の皆様の、子どもたちへの温かいお気持ちに感謝いたします。